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会場設営の手間がなくて便利です。

有限会社メナード上和田販社
今井　純子 氏　
岡崎市真宮町２－９
☎（０５６４）５３－０５３６

商工会議所会員の皆様にご利用いただける様々なサ

ービスを、小冊子にまとめました。お手元に置いて、

企業経営にお役立ていただけます。早速中身をご覧

ください。

そして、ぜひ商工会議所をご利用ください！
＝貸し会場利用者の声＝

安心して働ける職場をめざして

＝共済制度利用者の声＝

「先月は届かなかったのに、突然今月会報が届いた」という事業所の方がおみ

えかと思います。『特定商工業者』（以下特商）に該当される方です。市内で事業

を営む一定規模以上の方は、特商に該当します。今回、「ぜひ特商の方にも岡崎商

工会議所会員に加入いただき、企業経営に役立つ様々な事業をご利用いただきたい」

との思いから、会報誌をお送り致しました。

　ご一読いただき、「こんなサービスはないのか？」・「会員について詳しく知り

たい」等、ぜひ商工会議所にご連絡ください。ささやかな疑問も大歓迎。おうか

がいして、ご説明致します。

会員サービス担当　☎５３－６１６４　ｉｎｆｏ＠ｏｋａｚａｋｉｃｃｉ．ｏｒ．ｊｐ

　岡崎市の場合、資本金額が３００万円以上又は営業所等の従業
員数が２０人（商業・サービス業は５人）以上に該当する事業者
は、商工会議所に登録することと、負担金（年額４，０００円）の
納入が義務付けられています。

『特定商工業者』…
　任意加入制度で、地区内の商工業者・事業を行う団体（協同
組合、学校、病院等）・個人（医師・弁護士・税理士）ならど
なたでも会員になれます。商工会議所の運営を支え、各事業活
動の推進力になると共に、会議所をよりご活用いただけます。
会議所利用における、“会員メリット”も多数あり。

『会員』…

経営革新支援制度の利用で
　　　　　　　有利な資金を調達

あいち印刷株式会社
代表取締役社長：尾崎　篤司 氏
岡崎市根石町３２番地
☎（０５６４）２１－５２５１

＝経営相談利用者の声＝

　企画・デザインから印刷・製本ま
で一貫した総合印刷業を行っています。
印刷技術の向上、とりわけ電子化（デ
ジタル化）により高品質、短納期に
取り組んでいます。今回、高機能オ
フセット輪転機の購入にあたり、資
金計画を顧問の税理士事務所に相談したところ、資金調達の方法は商工会
議所に相談すると有利な制度を提案してくれるとアドバイスを受けました。

　商工会議所のサポートにより「経営革新
の支援制度」を利用しました。２つの政府
系金融機関から無担保、信用保証の別枠、
低利など有利な資金を調達できました。また、
設備導入の効果を高めるため、生産現場の
改善についても指導していただきました。
大変役立ちました。

中部保全株式会社
代表取締役　近藤　敬道 氏　
本社　岡崎市柱町字下荒子５７－１
☎（０５６４）５１－１８５８

たかみち

　各企業が人材不足で苦労する中、
わが社では、企業保護と退職後
の従業員の生活安定を考え、商
工会議所の「特定退職金共済制度」
に昭和４８年から加入しています。
この制度は、会社が毎月定額の

掛け金を支払い、計画的に将来支払う退職金
を準備できて、経営の安定にも役立っています。
　昨年度は、２名の定年退職者がありましたが、
手続きがスムーズに済み退職金を支払うこと
ができたので、従業員からも感謝をされてい
ます。

講習会・健康診断等、
　様々な事業を活用しています

伸興荷材株式会社
常務取締役：藤田裕美子 氏
岡崎市羽根町字鰻池１２０
☎（０５６４）５１－３７７４

＝各種事業利用者の声＝

　会議所で開催される講習会に
参加し、様々な方と触れ合うこ
とで、知識のみならず色々な物
の考え方も学べて参考になりま
す。
　また、従業員の健康管理の側
面から、健康診断も利用しています。他の健康診断もありますが、
安心面から会議所が行うものを選択しています。長年利用しており、
健康管理には欠かせないものです。今後も継続して利用していきた
いですね。

　その他、経営に携わる女性の集まり
である女性部には、設立当初から加入
しています。“経営に携わる”という
共通項があるため、メンバーとは仕事
上の話をはじめ理解し合えることが多
く有意義です。パワフルに活躍されて
る方が多く、いつもエネルギーをもら
っています。

　当社では主に、セミナー・フェア
等で貸し会場を利用しています。他
施設でも貸し会場がある中で会議所
の場合、会場の設営・片付けまでや
ってもらえる点が便利ですね。女性

ばかりの集まりなので、力仕事から開放され
るのは、本当に助かります。その他、実際に
会場を利用していく上で、臨機応変に対応し
てもらえたり、アフターフォロー（忘れ物の
連絡等）までしてもらえるので、使い勝手が
良く利用価値が高いですね。
　


